Hessen Mobil - Straßen- und Verkehrsmanagement

Pressemitteilung

Bad Arolsen, den 15. Juni 2023

B 7-Ortsumgehung Calden: Streckenbau für den Südabschnitt beginnt

Bundesstraße zwischen Calden und Schäferberg wird ab 26. Juni gesperrt

Das Neubauprojekt der B 7-Ortsumgehung Calden geht in die nächste Phase. Am 26. Juni beginnt Hessen Mobil mit den Erdarbeiten für den Südabschnitt. Hierfür muss ab diesem Zeitpunkt die B 7 zwischen Calden und dem Schäferberg bis zum Ende der Bauarbeiten voraussichtlich im Spätsommer des kommenden Jahres gesperrt werden.

Der Verkehr wird ab dem Kreisverkehr am Kassel-Airport über den bereits fertiggestellten Nordabschnitt der Ortsumgehung, der neuen K 47 und der B 83 bis Schäferberg umgeleitet. Damit ist der Ortskern von Calden endgültig vom Durchgangsverkehr befreit. Die Zufahrt zu den Obstplantagen südlich von Calden ist ab dann nur noch über die alte B 7 aus Richtung Calden möglich.

Im Zuge der Bauarbeiten erhält die B 7 auch im Bereich der südlich der neuen Ortsumgehung gelegenen sogenannten "Brandkurven" eine neue Trassenführung. Auf diese Weise wird ein jahrelanger Unfallschwerpunkt entschärft. Nach Abschluss der Bauarbeiten wird der Verkehr der B 7 endgültig komplett über die neue Ortsumgehung geführt. Der Ort Calden kann dann von der B 7 aus nur noch über die neue Anschlussstelle "Calden-Süd" oder den Flughafen-Kreisel angefahren werden.

Die Bauarbeiten mussten nach den gültigen Vergaberegeln europaweit ausgeschrieben werden. Den Zuschlag hat eine Firma aus dem Landkreis Hersfeld-Rotenburg erhalten.

Insgesamt investiert die Bundesrepublik Deutschland rund 50,3 Millionen Euro in den Bau der neuen Ortsumgehung Calden.

Mehr zu Hessen Mobil und zum Verkehr auf Landesebene finden Sie unter mobil.hessen.de